
平成２７年１２月第４回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１）
住民サービスの向上
について

・
平成２８年１月より始まるマイナンバー制度で、岬町内での
コンビニエンスストアにて、住民票等の発行導入について

（２）
今後のみさき・まちお
こし活性化策につい
て

・
平成２４年３月議会において提案しました岬・和歌山フルマ
ラソン大会の開催・深日漁港でのふれあい漁港・漁村整備
事業等について

（３）
子育て支援事業の拡
充について

・
平成２７年６月議会において提案しました町内私立幼稚園
への岬町独自の助成制度を平成２８年度より拡充について

（１）
公用車の配置につい
て

・ 公用車の運用と配置基準について

（２）
国民健康保険会計
の運用について

・
医療機関からの治療報酬の請求に対するチェック態勢をど
の様にされて支払っているのか

・ 中期的視点に立った職員配置の方針について

・ 重点課題に対する人材育成・活用について

・ 職員の健康管理について

・ 自主防災組織が活躍するための行政の役割とは

・
消防車両更新費など消防費について、行財政改革の視点
からどう考えられるか

・ 泉州南消防組合と町行政の関係について

・ 現在どのような部署で他市町と事務連携がされているのか

・ 今後もっと連携を深めるべきだと考えるが

・ 大阪府との関係について

・ 空き家バンクの登録進捗状況について

・ 把握している空き家の情報について

・ 空き家の有効活用について

・ 観光協会の役割について

・ 観光協会の財源について

・ 観光協会の今後について

（３）
岬町の新たな産業の
創出について

・
人口減少、高齢化、雇用喪失の激しい岬町。新たな産業の
創出が町の負の連鎖を止め町を活気づけます。岬町にふ
さわしいと思われるその新たな産業とは？

職員の定数管理につ
いて

災害に対する備えに
ついて

（１）

奥野　　学

竹原　伸晃

田島　乾正

（３）

（１）

松尾　　匡
岬町観光協会につい
て
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質問事項

（２） 広域行政について

空き家の対策につい
て

（２）



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

・
特に幼稚園、保育所、小中学校では定期的に避難訓練は
実施されているか。その実施頻度・方法など詳細をお聞きし
たい

・
災害時、避難所になる学校はどこか、その体制づくりはでき
ているか。また学校側の全面的協力、納得は得られている
か等について確認したい

（２） 高齢者福祉について ・
大阪府下で特に高齢化率の高い本町では、成人病やガン
などの早期発見・早期治療が求められます。その現状と課
題、今後の対策はいかに

（３）
窓口業務の拡充につ
いて

・
本年6月議会で質問・提案した、窓口業務拡充にむけた住
民へのアンケート調査は、その後どうなっているのでしょう
か。

（１）
阪神高速湾岸道路
について

・ 阪神高速湾岸線を岬町へ延伸の要望について

（２）
紀淡海峡大橋につい
て

・
紀淡海峡大橋の建設に伴い、岬町への将来展望の連動性
について

・
各学校の普通教室などでの気温や湿度の計測がなされた
が、夏季の結果はどうであったか

・
冬期についても計測をおこない、必要に応じてエアコンの
設置を検討する考えか

・
空き家にハチの巣ができ駆除が困難なケースがあるが、現
在、住宅や公園における町の対策はどのようにおこなわれ
ているのか

・ 先のような案件は、１年にどの程度報告されているか

・
一般の住民が駆除するには危険が伴うため、町として何ら
かの対策を講じる必要があるのではないか

・ 公共下水の普及率はどの程度まで進んでいるか

・
現在、岬町では「下水道受益者負担金制度」が設けられて
いるが、見直しが必要ではないか

坂原　正勝

（１）

防災計画について（１）

中原　　晶

下水道受益者負担
金制度の見直しにつ
いて

和田　勝弘

（３）

学校教育施設へのエ
アコン設置について

（２）
ハチの巣対策につい
て


